
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 6 DECEMBRE 2023 
 

4ème réunion de la saison 2023 – 2024 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (en visio partiellement) - BORDET Fabrice - DELORME 
Gérard - DUNATTE Jean François - MASMOUDI Rafik (partiellement) - MEUNIER Bernard - 
SABANI Jean Pierre - VIAUD Alain  
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
1.La vie du district 
1.1.Les compétitions, critériums et pratiques 

ü Championnats et coupes se passent bien 
ü Critérium futsal : accord unanime pour que Chaville futsal rejoigne le critérium U15, 

refus unanime d’intégrer VECTEUR SPORT (78) car aucune licence à la date de la sortie 
officielle des calendriers des critériums Futsal U13 – U15 

ü Noël en futsal, Dimanche 17 décembre au gymnase Riner à Asnières (U6/U7 le matin, 
U8/U9 l’après-midi) 

ü U11 F et U13 F : demande d’autorisation de participer en critérium garçons : l’article 
155.2 du règlement sportif général de la F.F.F. ne permet pas cette possibilité. 

ü Mise en place championnat départemental futnet : lancement des inscriptions avant le 15 
décembre pour avoir les dotations, finale départementale le 10 mars au CREPS 

ü E-foot : 13 inscrits à ce jour pour la phase départementale EFOOT, 14 inscrits à ce jour 
pour le championnat du 92 

 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Foot éducatif masculin : outils FAL mis en place pour après les fêtes, accord unanime 
pour l’accès aux feuilles de match, transmission des irrégularités aux Statuts et 
Règlements, les feuilles Défis devront être indiquées dans les réserves après match 

ü Repas des commissions : phase de négociation 
ü Dotation commissaire : arrivera en fin de semaine 
ü Vœux aux commissaires : remises des médailles d’argent du district et des dotations 



 

ü Création d’une cellule ou d ‘un groupe de travail sur la lutte contre les violences sexuelles 
et sexistes : en réflexion 

ü Diplôme pour accompagner les médailles de district : accord unanime du bureau du comité 
 
1.3.Le fonctionnement du District 

ü Répartition des tâches secrétaire général / secrétaire général adjoint et trésorier 
général / trésorier général adjoint 

ü Assemblée générale ordinaire : point sur l’organisation 
ü Nouveau siège : point  
ü Tour de cou éducateurs D1 : abandon du repérage par les arbitres 

 
1.4.Les salariés et les alternants 

ü Demande salariés : validation unanime de la demande de fin d’année, jours offerts le 
29/12/23 et le 16/08/24  

ü Dates fermeture estivale du 27/07/24 au 11/08/24 
 
1.5.Les actions 

ü Très jeunes arbitres : mise en place est très satisfaisante, très bel investissement de 
l’intervenant en charge du développement de l’arbitrage, présentation des membres du 
bureau aux TJA 

 
ü Sport santé et sport handicap : contacts pris avec Issy les Moulineaux, journée au collège 

d’Antony avec sensibilisation au cécifoot, visites des clubs de Boulogne Billancourt et 
Clichy pour mettre en valeur leurs sections sport adaptées : réflexion et vigilance à avoir 
sur nos actions sans contrepartie (prise de licence des clubs, facturation actions…)  
 

1.6.Divers 
ü Agenda (report du stage des féminines à une date ultérieure)  
ü Dossiers justice : points 
ü Rafraichissement District : réception d’un premier devis pour les fenêtres du couloir et 

les stores, remise au propre de la baie informatique : devis validé à l’unanimité, travaux à 
mener entre les fêtes 

ü Réunion avec le procureur de la république de Nanterre : signature d’une convention à 
venir 

 
 

2.Les clubs 
ü Labels: en attente du dispatching des dotations par la LPIFF, réflexion sur la mise en 

place d’un label citoyen : Jean François DUNATTE porteur du projet 
ü Demande services civiques supplémentaires du FC Sèvres : accord unanime du bureau du 

comité avec vigilance  
 
 
3.Les finances 

ü Point budgétaire 
ü La comptabilité analytique est mise en place 
ü Achats tables extérieures : point 

 
 
4.Le Comité 

ü A l’ordre du jour du comité du 20 décembre : point compétitions et pratiques, point 
financier, bilan AG… 



 

 
 
5.Divers 

ü FFF : Compte-rendu réunion des collèges  
ü LPIFF : point des effectifs de licenciés, championnat futnet régional, point de la situation 

financière des clubs (2ème quote part), application des règlements, beach soccer : une 
expérience découverte sera lancée sur la Ligue, E-cup coupe de France 

 
 
6.Le tour de table 

ü SABANI Jean Pierre : souhaite que le Président continue dans sa fonction pour la 
prochaine mandature 

 
Prochaine réunion du bureau le mercredi 10 janvier 2024 

 
La réunion est close à 21h00 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               


